

El PP-CV insta al Gobierno central a recuperar el PHN y le acusa de «mentir» sobre el precio del agua

AGENCIAS

El secretario general del PP-CV, Ricardo Costa, instó ayer al Gobierno central a «volver al proyecto inicial del Plan Hidrológico Nacional (PHN) y, por lo tanto, recuperar el trasvase del Ebro y dejar de engañar a los ciudadanos con campañas adulteradas sobre las virtudes del agua desalinizada», tras «reconocer» el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, y la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, «el sobrecoste del agua desalinizada».

Así lo indicó en un comunicado después de que el Comité de Expertos sobre la Sequía convocados por el Ministerio de Medio Ambiente sostenga que «la implantación de desalinizadoras es muy costosa como para basar la política hídrica entorno a esta tecnología».

En este sentido, Costa lamentó que la «gran apuesta del Gobierno de Zapatero de solventar los problemas hídricos de la Comunidad Valenciana implantando desalinizadoras ha sido un fracaso» y criticó la «desastrosa» política hídrica de los gobiernos socialistas y «la necesidad» de que el PSOE «recapacite antes de invertir el dinero de los ciudadanos en procesos que ellos mismos consideran inútiles, caros y poco eficientes».

Costa señaló que el litro de agua desalada a pie de campo costará 0,60 céntimos, según los datos estimados por la Federación de Regantes de la Comunidad Valenciana, sin embargo, dijo, «el Gobierno Zapatero, sumido en la política del engaño, continúa afirmando que el precio final será de 0,32 céntimos por litro».

Según el dirigente popular, la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, «se ha olvidado del cambio climático y está más preocupada por implantar desalinizadoras, que por estudiar el impacto medioambiental y altamente contaminante que su efecto produce en las praderas de posidonias del Mediterráneo».

El secretario general del PP-CV afirmó que «como muchas otras cosas, el agua llegará a la Comunidad Valenciana cuando Rajoy sea presidente del Gobierno».

En la misma línea se mostró el consejero de Agricultura y Agua de la Región de Murcia, Antonio Cerdá , quien dijo que el comité de expertos sobre la sequía del Ministerio de Medio Ambiente «hunde la campaña de propaganda sobre la desalinización» de la titular de este departamento, Cristina Narbona.

Según el consejero, el comité «coincide con la tesis del Gobierno regional», en cuanto a que «un metro cúbico de agua desalinizada consume 3,5 veces más energía que la misma cantidad de agua trasvasada», por lo que reafirmó la necesidad de recuperar «la racionalidad del trasvase del Ebro, el proyecto más viable económica y medioambientalmente».



Ricardo Costa. / A. D.